

English version follows

17 novembre 2020

Objet : invitation à participer à une consultation publique virtuelle pour l'élargissement de l'espace francophone au sein du CSF

Invitations PDF

Le Conseil scolaire francophone de la Colombie-Britannique (CSF, SD93) souhaite améliorer son réseau d'écoles secondaires, processus qu'il qualifie d'élargissement de l'espace francophone. Dans un premier temps, ce processus vise l'amélioration des programmes secondaires dans huit communautés qui offrent déjà quelques cours secondaires en français.

Cette initiative fait suite à la décision de la Cour suprême du Canada qui mentionne que : « *les enfants des titulaires de droit reconnus doivent bénéficier d'une expérience éducative équivalente à celle de la majorité, et ce, peu importe la taille de l'école ou du programme en question* »

À cet égard, au sein de votre communauté, le conseil d'administration du CSF a mandaté l'administration afin de transformer progressivement les programmes secondaires à compter de 2020-2021 et d'augmenter le nombre de niveaux offerts en français dans ses écoles.

Objectifs des consultations

Afin de bien planifier son intervention pour les années à venir, le CSF doit avant tout prendre le pouls de la communauté afin de bien comprendre les enjeux et les besoins de ses parties prenantes dans le cadre de l'implantation de l'élargissement francophone et ce dans chacune des régions.

C'est à cet effet que le CSF sollicite la participation de la communauté francophone et des ayants-droits de la région desservie par l'école Océane de Nanaimo pour participer à une consultation publique qui aura lieu le mardi 24 novembre 2020 à 19 h.

Ces consultations seront réalisées en collaboration avec la firme Raymond Chabot Grant Thornton (« RCGT ») et se tiendront en mode virtuel. Elles ont comme objectif de recueillir de l'information sur des sujets spécifiques et ciblés dont la programmation, les services, les modes de prestation, l'organisation scolaire, les installations et l'accompagnement, en d'autres mots le « comment ».

À la suite de ces consultations, le conseil d'administration recevra un rapport qui présentera les réalités spécifiques de chacune des régions et qui bonifiera les discussions pour le développement de programmes homogènes au sein des huit communautés.

Participer à la consultation publique

Afin de recevoir un lien pour assister à cette consultation, tous les participants devront s'inscrire au préalable en cliquant sur le lien suivant :

https://csf.zoom.us/webinar/register/WN_gR0XEkGmR3yeKGBbOtRmpA

Nous vous invitons également à nous partager vos questions en avance, auxquelles nous répondrons lors de la séance de consultation publique, en nous les envoyant à l'adresse : apcf@csf.bc.ca

Enfin, les questions qui seront adressées à la communauté lors de cette consultation publique, peuvent être consultées en cliquant sur le lien suivant :

<https://www.csf.bc.ca/wp-content/uploads/ressources/Consult.-publiques-CSF-Communautes.pdf>

L'équipe du Conseil scolaire francophone de la C.-B.

November 17, 2020

Subject: Invitation to participate in a virtual public consultation on expanding the Francophone space within the CSF

The Conseil scolaire francophone de la Colombie-Britannique (CSF, SD93) would like to enhance its network of secondary schools, a process it describes as expanding the Francophone space. In its initial stage, this process will focus on enhancing the secondary programs in eight communities that already offer some secondary-level courses in French.

This initiative has been developed in response to the Supreme Court of Canada decision that states: *“the children of recognized rights holders must receive an educational experience equivalent to that of the majority, regardless of the size of the school or program in question.”*

To that end, in your community, the CSF Board of Trustees has mandated the administration to gradually transform the secondary programs starting in 2020-2021 and increase the number of grades offered in French in its schools.

Consultation objectives

In order to plan its work over the coming years effectively, the CSF’s first task is to take the pulse of the community and gain a clear understanding of the issues and the needs of its stakeholders as it implements this Francophone expansion in each region.

For this reason, the CSF is seeking the participation of the Francophone community and rights holders of the region served by l’École Océane in Nanaimo to participate in a public consultation that will take place on Tuesday, November 24, 2020 at 7:00 p.m.

These consultations will be conducted in collaboration with the firm Raymond Chabot Grant Thornton (“RCGT”) and will be held virtually. Their objective is to gather information on specific, targeted topics including programming, services, delivery modes, school organization, facilities and support.

Following these consultations, the Board of Trustees will receive a report that will lay out the specific realities in each of the regions and enrich discussions on the development of homogeneous Francophone programs in the eight communities.

Participating in the public consultation

To receive a link to attend this consultation, all participants must register beforehand by clicking on the following link:

https://csf.zoom.us/webinar/register/WN_gR0XEkGmR3yeKGBbOtRmpA

We also invite you to share your questions with us beforehand by sending them to apcf@csf.bc.ca, and we will answer them during the public consultation session.

Finally, you can read the questions that will be put to the community at this public consultation by clicking on the following link:

<https://www.csf.bc.ca/wp-content/uploads/ressources/Consult.-publiques-CSF-Communautes.pdf>

The CSF team